

ENTORNO

## La Uefa sitúa como secretario general al ayudante de Infantino

Palco23

4 mar 2016 - 13:46

La Uefa apuesta por la continuidad. Tras ser nombrado presidente de la Fifa el hasta ahora secretario general de la federación europea de fútbol, Gianni Infantino, la entidad ha elevado el rango del que era su ayudante para ocupar el cargo que quedaba libre. Se trata del griego Theodore Theodoridis, que de momento ocupará el puesto interinamente.

El directivo llegó a la Uefa en 2008 para ser el director de la división de federaciones nacionales, pero en 2010 fue nombrado secretario general adjunto, por lo que en las últimas semanas el griego ya estaba desempeñando las funciones de Infantino debido a su candidatura para presidir la Fifa.



El secretario general de la Uefa, Theodore Theodoridis, con el actual presidente en funciones, Ángel María Villar./ Uefa

Entre todos estos años, Theodoridis, que llegó de la junta directiva de la Federación Griega de fútbol y fue director de relaciones internacionales de Grecia hasta la Euro 2004, ha sido miembro del Comité de Seguridad y Estadios de la Uefa y del Comité de Competición de Clubes en diferentes etapas.

Pero esta experiencia en la entidad europea también puede suponer un problema, ya que ha sido un hombre de confianza para Michel Platini. Además, su padre Savvas Theodoridis, es el vicepresidente del Olympiakos FC, en el que su presidente, Evangelos Marinakis, fue investigado por la Administración griega por amaño de partidos.

Cabe recordar que el presidente de la Real Federación Española de Fútbol y actual presidente en funciones de la Uefa, Ángel María Villar, ya comentó esta semana que su propuesta era que el griego tomara las riendas de la secretaría general. En distintos medios de comunicación europeos también se especulaba con que el candidato preferido de la entidad era Theodoridis.

Asimismo, en la reunión del Comité Ejecutivo de la Uefa se ha reafirmado la decisión de no realizar una elección presidencial hasta que haya se dicte sentencia por parte del Tribunal de Arbitraje del Deporte (TAS) sobre la apelación de Platini.